

География Австралии.  
(ex.20, p. 129-130; упр.20, стр. 129-130)

In the northeast tropical forests cover the coasts.

*На северо-востоке тропические леса покрывают берега.*

In the mountains of southeast the snow lies for seven month of the year.

*В горах юго-востока снег лежит семь месяцев в году.*

Australia is divided into six states and two territories.

*Австралия разделена на шесть штатов и две территории.*

New South Wales is Australia's leading industrial state.

*Новый Южный Уэльс - ведущий промышленный штат Австралии.*

Most people live along the east coast, and most of them are in Sydney.

*Большинство людей живут вдоль восточного побережья, и большая часть из них в Сиднее.*

Sydney is also the largest city in Australia.

*Сидней также самый большой город в Австралии.*

In Victoria most people live in the south.

*В Виктории большинство людей живут на юге.*

Melbourne is the capital of the state and the largest city.

*Мельбурн является столицей штата и крупнейшим городом.*

Sheep and wheat are the main products here.

*Овцы и пшеница являются основными продуктами здесь.*

Citrus fruits, grapes, peaches, and apricots are grown along the Murray River.

*Цитрусовые, виноград, персики и абрикосы выращиваются вдоль реки Мюррей.*

Queensland is Australia's 2nd largest state.

*Квинсленд - второй по величине штат Австралии.*

Brisbane, its capital, situated on the east coast.

*Брисбен, его столица, расположена на восточном побережье.*

Queensland has long sandy beaches.

*В Квинсленде длинные песчаные пляжи.*

Its coasts is a popular place for holidaymakers.

*Его берега - популярное место для отдыхающих.*

The climate along the east coast is hot and humid.

*Климат вдоль восточного побережья жаркий и влажный.*

It is the tropical corner of Australia.

*Это тропический уголок Австралии.*

Bananas and other tropical fruits are grown here.

*Бананы и другие тропические фрукты выращиваются здесь.*

Most of the land in the south is too dry for farming.

*Большая часть земли на юге слишком сухая для сельского хозяйства.*

Some of Australia's most unproductive desert lands occupy the bigger part of the state.

*Некоторые из самых непродуктивных пустынных земель Австралии занимают большую часть штата.*

The state of Western Australia is dry and inhospitable except the southwestern corner of the state.

*Штат Западная Австралия сухой и негостеприимный, за исключением юго-западного уголка штата.*

Nearly all of the state's farms, sheep stations and fruit gardens are situated here.

*Здесь расположены почти все австралийские фермы, овцеводческие фермы и фруктовые сады.*

The rest of the state is dry desert land with very few towns or lonely cattle stations.

*Остальная часть штата - сухая пустынная земля с очень немногими городами или одинокими скотоводческими фермами.*

South Australia is the third largest state.

*Южная Австралия - третий по величине штат.*

Most of the South Australia's people, farms and industry are situated in the southeastern part of the state.

*Большинство жителей Южной Австралии, фермерские хозяйства и промышленность расположены в юго-восточной части штата.*

Adelaide is the capital and the largest city.

*Аделаида является столицей и крупнейшим городом.*

Most of the South Australia is too dry for farming.

*Большая часть Южной Австралии слишком сухая для сельского хозяйства.*

Farming very much depends on irrigation or underground water.

*Сельское хозяйство очень сильно зависит от полива или подземных вод.*

Some of Australia's most unproductive deserts lands occupy the greater part of the state.

*Некоторые из самых непродуктивных пустынных земель Австралии занимают большую часть штата.*

Wheat and fruit are grown along the lower part of the Murray River.

*Пшеница и фрукты выращиваются вдоль нижней части реки Мюррей.*

Tasmania, the island state, is sometimes called the apple island because it produces most Australia's apples.

*Тасманию, островной штат, иногда называют яблочным островом, потому что он производит большинство яблок Австралии.*

Tasmania is one of the few places in Australia that have enough rain all year.

*Тасмания - одно из немногих мест в Австралии, где достаточно дождей круглый год.*

Tasmania is Australia's leading produce of pears and berries of different kinds.

*Тасмания - ведущий австралийский производитель груш и ягод разных сортов.*

Potatoes are also grown in some areas.

*Картофель также выращивается в некоторых районах.*

Northern Territory is the least populated and least developed part of Australia.

*Северная территория является наименее населенной и наименее развитой частью Австралии.*

Crocodiles still live in some of swamps along the coast.

*Крокодилы до сих пор живут в некоторых болотах вдоль побережья.*

Darwin is its capital and the largest settlement in the north.

*Дарвин является его столицей и крупнейшим поселением на севере.*

Alice Springs, generally called Alice or the Alice, is the only town in the south.

*Элис-Спрингс, обычно называемый Элис или Алиса, является единственным городом на юге.*

The capital of Australia is Canberra.

*Столица Австралии - Канберра.*

The city doesn't belong to any state.

*Город не принадлежит ни одному штату.*

It is situated in the Australian Capital Territory, which occupies an area of 2,432 square kilometers.

*Он расположен в австралийской столичной территории, которая занимает площадь 2432 квадратных километра.*



*Please, write down your homework:*

*p.130, ex.21, 22*

*стр. 130, упр. 21, 22*

*ex.21: Прочтите утверждения. Выберите правильный ответ: «правда», «ложь», «не упоминалось». Исправьте неверные утверждения.*

*ex.22: Ответьте на вопросы к тексту.*

*That's all for today. Goodbye! If there is anything you don't understand, ask me.*

*Выполненные задания отправляйте на [anika2006\\_91@mail.ru](mailto:anika2006_91@mail.ru)*

*С уважением, Анна Александровна.*